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Anfrage in den Rat der LHH 

 

Überall in Hannover gelten die Abstandsregeln von 1,5m und eine Maskenpflicht, zudem dürfen in 

Geschäften nur eine bestimmte Personenanzahl pro qm. Vor diesem Hintergrund frage ich 

Verwaltung. 

 

 

1. Warum gibt es keine maximale Personenzahl pro qm bei der Uestra ? 

 

2. Welche Logik steckt hinter dieser Anordnung und auf welcher Studie beruft sich die Uestra 

und welche Virenfilteranlagen sind in den Straßenbahnlinien instaliert  ? 

 

3. Wie viel Personal wurde seit März 2020 zusätzlich bei der Uestra eingestellt und in welchen 

Bereichen ? 

 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 

 

 

 


